

コロナ対策の支援策

発行一般質問効果あり?

コロナ以外の事業も

六角川掘削

広田川ポンプ場

野球場のイメージパース

宋八通信

第78号

R2年14(7)10月発行



武雄市議会議員
宮本栄八
TEL・FAX 23-0750
携帯 090-5083-0793

武雄市議会だより (フェイスブックも)
(始めました)

南口に新幹線の待合室ができるが、
その通路沿いに(交番の裏あたり)
新幹線高架下を借りて、市が観光
センタ的なものを作り予定で、そ
の設計料に約800万円を予算化
した。

現在も在来線高架下に、観光案
内所や交流センターはあり3つ目と
なり、今後機能を調整するとの話

だが、まずそれをして予算化すべき
ではとの疑問もある。

市民はなおさらと思うところ。

うように情報を自ら出すのが特
徴。

フレミアム商品券

アム商品券 (1万円に2500円
のフレミアム付き) が5000万円、
観光協会に武雄のPR事業の為の
3000万円を補助した。他に学
校体育館の大型扇風機や農家支援
などで2億円は使つてしまつた。

ただ、国会終了前に、コロナ対
策の交付金第2弾の2兆円が可決。
武雄市には4億円が今後来るもの
と思われる。次は、専決や追加議
案で考える時間のない決定はやめ
て、しつかり内容や費用対効果、
業種別バランスなど話し合いの
上で決定してほしい。急な高額な
交付金なので、國の中ぬき再委託
のよう、無駄な使い方にならない
よう、議員として注視していく。

私は野球をしないので、サブグ
ラウンドが、人工芝サッカーフィ
ールで、スターライトアリーズのよう
に、スピードIが後に来て、わかりづ
らい出し方がある。これが、面積
が狭いので、キヤツチボール程度
のところでがつかり。また、外野
席まで入れば500人規模になる
が、駐車場が20台程度では、少な
い。そこで、この場所の選定が、議員にも
わからぬ形で新聞発表し、基礎
調査も非公開にしたところに原因
があるのではないかと思う。完成

する。

私は野球をしないので、サブグ
ラウンドが、人工芝サッカーフィ
ールで、東に入り口と公園の配置
は、意外と金がかかるような気も
する。

鹿島と同程度。メインスタン

ド、西にサブグラウ

ンド、東に入り口と公園の配置。

球場の概要は、両翼98mで、セ

ンター122mで、嬉野より小さいが、

北側の農地を4247万円。その
造成に、1845万円。

北側の農地を42

福祉文教委員会改属とコロナ0.8密対策など

2年任期の議会の委員会配属だが、私は第1希望は建設、第2総務、第3が福祉文教で提出。割振り案では、第3希望の福祉文教になっていた。近年、私が人気の無い委員会に行くことで丸く収まる状況になつていて。

私自身回ってきた仕事をどこまで変えられるか挑戦との気もあり、この委員会で改革を進みたい。

【コロナ対策と学校改革】

本題に入るが、コロナで学校が一時休校になつて、その後「3密対策を徹底して学校を開ける」とあった。しかし、市教委は明確な方針や予算は示さず、各学校で工夫してもらっているとの、残念な話。

イージス・アショアと武雄市の関係

6月15日に河野防衛大臣が突然追撃ミサイル配備計画の停止を発表しました。

武雄市との関係は山口県の方ではなく、秋田県の方で配備を予定する自衛隊新屋演習場です。その新屋「あらや」が明治維新につながる戊辰戦争で武雄から庄内へと移動した。新屋の小高い大森山に大砲を据えて、南から勇猛とされた庄内藩が激戦の最中援軍に行つて戦った場所です。

受けました。新屋の小高い大森山に大砲を据えて、南から勇猛とされた庄内藩の必死の追撃に多数の住民も犠牲になつています。

そして、この新屋地区は、秋田

河である、雄物川で分かれています。

敵を市内に入れないように川を背にした、背水の陣で、いわゆる捨て身の防衛戦の場所が、新屋だつたのです。



コロナ自肃と競輪事業

木下大介

陸自新屋演習場

秋田県

雄物川

新屋

大森山

その高台から反対の北に広大に見える青々とした森が、自衛隊新屋演習場です。

地元の武雄兵士の墓、「はがくれ墓苑」を守つておられるボランティアの方と、大森山に上がり、北を見て戊辰戦争の話を聞き、北を向いて、今度整備予定のイージスアショアの話を聞きました。

その中の1人が、またこの新屋地区が戦乱の地にならなければ良いが、と言われていたのを聞いて、地区的にはあまり賛成でない印象を受けていました。

また、秋田市長の穂積さんも、メディアの口ぶりからすればデータ不正もあり、あまり推進していない印象でもなく感じていました。

今回の整備計画停止で新屋地区の方があつとされているなら、共に喜びたい。

コロナ0.8密対策など

そこで、御船小・武雄中に行つたが、御船小では廊下まで机を広げ、他のクラスと音が干渉するので、電子黒板をベニヤ代わりに立てると先生たちの苦肉の策に驚く状況。

また、武雄中では、部屋も先生も立っていないので、窓を開けての換気しかできないし、エアコン導入前の扇風機も古いのは故障していて、十分な換気もできないとの話で、扇風機ならぬ0.8密対策の状況。

結局、市教育委員会の弁明は警戒レベルが低いので、児童生徒の机でなく体同士が1メートル離れていれば良いとの見解。

私としては、新しい日常を作るには学校も例外ではないと思う。そこで優先して取り組むこととして、壊れた扇風機を変えて0.8密を1密対策にすること。

現在1クラス39人で、特別支援児を入れて40人以上の、武中2・山内中1・御船小1の4クラスの分割は最低取り組むべきと思う。

そこで、伊万里方面からの道路が、V字型に交差し、進路変更に手間取り混雑する交差点。

昨年の5月ぐらいに、改良計画着手となつたが、それ以降、県の

方で、検討が進められていたが、やつとルート概要が示された。

国道だが、県が整備する。

今後、設計用地取得など時間は必要で、武雄市も促進に協力望む。

道498号線は3ヶタ国道と言つて

着手となつたが、それ以降、県の

方で、検討が進められていたが、

やつとルート概要が示された。

国道だが、県が整備する。

今後、設計用地取得など時間は

必要で、武雄市も促進に協力望む。

そこで、伊万里方面からの道路が、V字型に交差し、進路変更に手間取り混雑する交差点。

昨年5月ぐらいに、改良計画着手となつたが、それ以降、県の

方で、検討が進められていたが、

やつとルート概要が示された。

国道だが、県が整備する。

今後、設計用地取得など時間は

必要で、武雄市も促進に協力望む。

道498号線は3ヶタ国道と言つて

着手となつたが、それ以降、県の

方で、検討が進められていたが、

やつとルート概要が示された。

国道だが、県が整備する。

今後、設計用地取得など時間は